

Centro de Educación Infantil Duendes, experiencia y familiaridad en constante evolución para una educación de calidad

01/03/2021



En Duendes los niños y niñas conocen e interactúan con su entorno, empapándose de la vida, jugando con ella.

El Centro de Educación Infantil Duendes abrió sus puertas en septiembre de 2011 y desde entonces no ha hecho más que crecer y evolucionar para ofrecer una educación de calidad de la mano de tres amigas que la vida fue uniendo a través de la pasión por su profesión: **Lorena Poveda Deltell, Sonia Blanes Gil y Patricia Mondéjar Férriz**. Todos estos años de profesión las han dotado de algo más que títulos en su currículum, adquiriendo una experiencia que solo te da la vivencia activa en las aulas y ese conocimiento que te aporta año tras año cada uno de

los niños y niñas que han pasado por su escuela.

Acaban de abrir el periodo de matriculación para el que será el curso de su 10º aniversario. Un año que se espera lleno de emociones y sorpresas. Duendes es un Centro autorizado por Conselleria de Educación, donde las familias se pueden beneficiar de importantes descuentos, como el bono infantil concedido por Conselleria y bonificaciones en Renta para las madres trabajadoras.



El Centro dispone en Elda de unas instalaciones de 400 metros cuadrados y está ampliando el centro para dotarlo de nuevos espacios tanto para los alumnos y alumnas como para las familias, entre ellos, una nueva sala de estimulación multisensorial. Empezamos a conocer el mundo a través de los sentidos y en esta sala encontraremos diversos estímulos para cada uno de ellos, lo cual permite una intervención educativa y terapéutica en el ámbito sensorial, cognitivo y emocional en este momento tan importante de su desarrollo.

“Para nosotras Duendes es un mundo mágico donde todo es posible. Vemos en los niños y niñas esos duendecillos con ganas de explorar, conocer, investigar e interactuar con su entorno, empapándose de la vida jugando con ella”, aseguran.



Cada espacio de la escuela es un lugar en ese mundo mágico de los Duendes. “La Senda” que te lleva al comienzo de la aventura.

El aula 1-2 es “La Madriguera”, pues es el refugio de los más peques de la escuela, que les aporta esa seguridad de sentirse como en casa. Cuenta con 30 metros cuadrados y su propio patio de juegos.

El aula 2-3 es “La Cabaña”, puesto que en el momento evolutivo en el que se encuentran a esta edad comienza el juego simbólico. Por eso recrea los espacios del hogar, zona de descanso, de lectura, de cocina, de aseo... Este espacio cuenta con 40 metros cuadrados y un amplio patio al aire libre donde seguir viviendo aventuras.

También disponen de dos salas de usos múltiples: una de ellas es “El Bosque”, para las sesiones de psicomotricidad, donde los pequeños duendes continúan sus experiencias diarias, trepando, saltando, investigando, creando...; la segunda, de más de 40 metros cuadrados, es “La Cueva”, donde trabajan la estimulación multisensorial viviendo experiencias a través de las posibilidades que la luz ofrece, el sonido, la manipulación de diferentes texturas, y donde se desarrolla el sentido del gusto y el olfato a través de actividades basadas en la alimentación.



“El Refugio” es donde vamos a reponer fuerzas y a asearnos antes de volver a “La Madriguera” a descansar.

“Somos un centro familiar, donde la cercanía con cada familia es una pieza clave para llevar a cabo este proyecto, apoyándoles y asesorándoles en todo lo que necesitan en cada momento. Mantenemos un ritmo y unas rutinas que favorecen el desarrollo completo de nuestros duendecillos y duendecillas, creando espacios seguros y confortables, que a la vez les inviten a investigar y explorar su entorno.

Les acompañamos en este crecimiento, facilitándoles experiencias diarias a través de nuestros proyectos, con actividades llenas de color, vida y diversión, que les ayudan a crecer en todos los sentidos, reforzando el entendimiento de sus emociones, tan importante para el desarrollo pleno de nuestras capacidades”, explican las profesoras.

Entrar en Duendes es vivir la magia de la vida, “donde sus protagonistas indiscutibles son los duendecillos y duendecillas que nos hechizan cada día con sus avances, sus ocurrencias, sus primeras veces, sus miradas, sus abrazos y su manera de ver, sentir y observar el mundo con entusiasmo y asombro”, afirman, ya que su tarea principal es “sembrar sueños y recoger sonrisas”, concluyen.

El Centro de Educación Infantil Duendes se encuentra en la calle Pablo Iglesias, 100, de Elda. Más información en el 688 703 667. También cuentan con [Facebook](#) e [Instagram](#) y

[página web.](#)



Se encuentran en la calle Pablo Iglesias, 100, de Elda.